



AUDIENCE ASSEMBLÉE NATIONALE

LA CGT CHEMINOTS MAINTIENT LA PRESSION SOCIALE !

C'est à l'initiative de la CGT et suite à l'interpellation par courrier unitaire des parlementaires nouvellement élus (hors RN), que les quatre fédérations syndicales de cheminots seront reçues le 24 juillet prochain à l'Assemblée nationale par les composantes du NFP.

A cette occasion, la Fédération CGT des cheminots exigera que soit porté devant la représentation nationale :

1. L'arrêt du scénario de discontinuité visant Fret SNCF avec, dans un premier temps, la mise en place immédiate d'un **moratoire** ;
2. Le **retour des 23 flux** abandonnés dans le cadre du plan de discontinuité, au sein de Fret SNCF ;
3. Le retour du train des primeurs « **Perpignan-Rungis** » dès la rentrée et le repositionnement de Fret SNCF sur l'AMI permettant d'exploiter cette circulation ;
4. Le dépôt d'un projet de loi visant à **réunifier le système ferroviaire public**.

Par ailleurs, la Fédération CGT des cheminots continuera d'exiger entre autres :

- L'abrogation de la **réforme des retraites** ;
- L'**augmentation du SMIC** à 2 000 €/brut mensuel.

La Fédération CGT des cheminots dit ce qu'elle fait et fait ce qu'elle dit !

Le NFP doit maintenant tout mettre en œuvre, y compris au cours de la session parlementaire actuelle qui se tient jusqu'au 02 août, afin de répondre aux aspirations sociales légitimes revendiquées par les cheminots.

De son côté, la CGT prendra toutes les dispositions utiles afin de construire un rapport de force de haut niveau pour gagner sur nos revendications !

